

Murió joven conductor y la Siat dio con el presunto responsable del accidente que dejó a otros tres heridos

Luego de librar una dramática lucha por su vida, las irreversibles lesiones craneanas terminaron por costarle la vida al joven de 26 años protagonista de un feroz accidente en la mañana de este martes en la Ruta 9 Norte, a la altura del denominado Cruce San Martín. El deceso del conductor Bastián Mancilla Mancilla fue certificado a las 17,45 horas de este viernes en la Uci del Hospital Clínico de Magallanes.

Batalló por salir del crítico estado en que se encontraba, pero médicamente fue imposible dada las graves lesiones que sufrió al salir eyectado del vehículo que manejaba.

El martes, alrededor de las 8,30 horas, a la altura del kilómetro 10 de la Ruta 9 Norte, en el sector conocido como Cruce San Martín, ocurrió la colisión

casi frontal entre dos vehículos.

Un Toyota Célica deportivo, conducido por Bastián y un station wagon Kia que manejaba una mujer, que llevaba a una acompañante.

Antecedentes preliminares apuntan a que el malogrado chofer se vio en la obligación de realizar una brusca y desesperada maniobra para esquivar un furgón de color blanco que se le habría cruzado en el camino, el que no detuvo su marcha y abandonó el lugar en dirección desconocida.

Si bien consiguió evitar el impacto contra el furgón no tuvo igual suerte con el station wagon que circulaba en sentido contrario, de norte a sur, terminando colisionando violentamente.

La peor parte la sacó el conductor del auto deportivo, ya

que al no portar el cinturón de seguridad salió eyectado y se golpeó la cabeza violentamente en la zanja donde terminó destruido su vehículo.

En total cuatro personas resultaron lesionadas, de diversa consideración, siendo el más grave Mancilla, quien a la postre terminó falleciendo.

Siat halló el furgón

La Fiscalía encargó la investigación del accidente a la Siat de Carabineros, unidad especializada que al mando del capitán Alvaro Baquedano se constituyó en el sector para realizar los peritajes.

Enterados a través de la versión de testigos de que habría un tercer participante que se dio a la fuga, comenzaron de inmediato a realizar las indagaciones.

Estas tuvieron frutos. Luego de revisar imágenes de muchas cámaras de seguridad del sector, lograron establecer que se trataba de un furgón blanco de reparto, marca Changan.

El vehículo se repetía en todas las imágenes revisadas, hasta que dieron con el paradero del chofer, quien ya prestó declaración en calidad de imputado, como lo confirmó el capitán Baquedano.

Ahora, que la víctima falleció, la Fiscalía podría solicitar audiencia de formalización en contra de esta persona, iniciándose una investigación por un eventual delito de lesiones graves con resultado de muerte.

El cuerpo de la víctima será trasladado hasta el Servicio Médico Legal para la autopsia de rigor, tal cual lo dispuso el fiscal a cargo. /LPA



Foto: Cricoa

Este es el furgón de carga Changan que la Siat encontró y sometió a pericias.